

« La Joie de la Danse » est une pièce invitant les visiteurs à danser en plein air et s'approprier l'espace de la Place des Festivals. Grâce à des détecteurs de mouvement, l'installation prend vie au rythme des chorégraphies de chacun, offrant dès lors une nouvelle dimension spatiale, interactive et participative à la musique. Les fluctuations d'énergie, orchestrées par la circulation aléatoire des visiteurs, meuvent la structure. Telle un organisme vivant, elle semble alors danser au rythme de la musique. La synchronisation du son et des lumières, opérée grâce à la technologie Arduino et DMX, interagit en temps réel avec le spectateur grâce à l'association de haut parleurs et d'un jeu de lumières retranscrivant une séquence aléatoire de mouvements. Ouverte à tous, au sens propre comme au figuré de par sa structure ouverte, « La Joie de la Danse » invite le public à redécouvrir son propre espace public sous un autre jour et se le ré-approprier. De plus, elle inclue au cours du temps l'intégration et l'intervention de divers artistes en son sein, afin de renforcer l'échange et la rencontre entre les divers acteurs de la structure. Dès lors, l'installation quitte le simple statut de structure matérielle pour devenir un acteur social de la vie du quartier. Enfin, et dans le respect des contraintes, sa modularité la rend universelle. La pièce est ainsi facile à démonter, transporter, et ré-intégrer dans un autre environnement.